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Futsal Serie C1, l'Albano di Settetra sorrisi e rimpiantiaa

Si conclude con la vittoria sulla Roma Futsal lastagione dei rossoblu castellani
Si conclude con tanti sorrisi, ma anche con tantirimpianti, la stagione del venticinquesimo
anniversario dell’Albano calcio a5. Per oltre due terzidel Campionato in lotta per un posto play off, la
squadra diretta da Mister Stefano Sette ha patito,nella metà del girone di ritorno, di un momento di
flessione dovuto al combinarsi di infortuni, positivitàal covid e a scelte disciplinari che, alla resa dei
conti, è risultato fatale ai fini del salto di categoria.
“Concludiamo una stagione – dice Mister StefanoSette – che ha visto l’Albano tornare competitiva
nella massima serie regionale. L’obiettivo che cieravamo posti era quello di rimanere stabilmente
nella parte sinistra della classifica e il settimo postoconquistato ci dice che è stato centrato con largo
anticipo. La soddisfazione è stata quella di essererimasti in lotta per quasi tutto il campionato per
accedere ai Play Off e tentare il salto di categoria.”
Il rimpianto più grande?
“Forse quello di essere stati eliminati subito dallaCoppa Italia. Siamo stati superati ai rigori da una
squadra con la quale abbiamo fatto bene nei duescontri diretti in campionato. Considerato anche
chele Final Four sono state giocate nel nostro miglioremomento di forma, potevamo sicuramente
faremolto meglio. Peccato.”
E le maggiori gratificazioni?
“Essere riusciti a creare un gruppo di ragazzieccezionali, che hanno dato il meglio di loro stessinei
momenti di maggiore difficoltà, come quandosiamo stati costretti, per le assenze, a schierare ben
quattro portieri su dodici convocati. Inoltre, essereriusciti a lavorare bene sui giovani. Ragazzi come
Valeri, Fattore e Vona non possono essere piùconsiderati Under. Sono diventati titolari a tutti gli
effetti. Abbatiello, Giacopetti, Zevini e Nocita ce liinvidiano in molti e possono continuare a offrire un
contributo importante. Sugli over non commentoperché tutti si sono messi a disposizione della
squadra con qualità e, soprattutto con grande umiltàe spirito di sacrificio. Siamo veramente
orgogliosi diloro.”
Con che ambizioni si ripartirà a Settembre?
“Con le stesse di questa stagione. Dare il massimoper tentare di restare tra le migliori e sognare di
giocarci qualcosa di più importante. Credo che con qualche rinforzo ad hoc non sarà una missione
impossibile. Certamente dipenderà anche dai nostri avversari, da chi passerà al nazionale e da
come si rinforzeranno le nostre antagoniste. Ma, come sempre, preferisco guardare in casa nostra
e, permettetemi, vedo un bel paesaggio.”
Quali sono gli obiettivi da centrare, oltre a quelli della Prima Squadra?
“Certamente quelli di dare valore alla parte agonistica del Settore Giovanile. E colgo l’occasione per
fare grandi complimenti a Matteo Pergameno e Giorgio Falotico, tecnici dell’Under 17 e dell’Under
15. Nonostante i problemi generati dal Covid che hanno influito soprattutto su queste categorie, i
nostri tecnici hanno saputo tenere duro per tutto il campionato, motivando i ragazzi e collaborando
tra di loro nella maniera migliore possibile. L’ottimo finale di stagione credo che sia il coronamento
del lavoro svolto da Matteo e Giorgio. Grazie anche al loro impegno siamo nelle condizioni di
lavorare per ripartire con l’Under19 già dalla prossima stagione.
Pronti quindi già a ripartire dopo un meritato periodo di riposo?
“Se sia meritato non lo so – sorride Mister Sette – Quello che è certo è che siamo già al lavoro da
qualche settimana per programmare la prossima stagione. Abbiamo fissato le priorità con lo staff
dirigenziale e dai prossimi giorni cominceremo ad incontrare collaboratori vecchi e nuovi per fissare
strategie e obiettivi. L’Albano è, e deve rimanere, una grande famiglia sportiva dove fare sport in
modo sano e sicuro e su queste basi il progetto continua.”
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